

Jesús Monroy continúa dando apoyo a la educación



Junto a miembros de su cabildo Jesús Monroy inauguró el circuito escolar.



Jesús Monroy acompañado de Elda Gómez entregó obras en la preparatoria de Santiago Yeché.



Corte del listón inaugural del aula construida en esta institución educativa.



El alcalde aseguró que uno de los ejes rectores de su administración es el apoyo a la educación.

Jocotitlán, Méx.- "Regresar a la tierra que me vio nacer trayendo resultados como son obras en mejoramiento de la educación es pilar para mi gobierno" aseguró el alcalde municipal Jesús Monroy Monroy al entregar un aula y el circuito escolar de la Preparatoria Número 56 de Santiago Yeché.

Acompañado por la Diputada local por el Distrito XV, Elda Gómez Lugo así como de la directora de esta institución, Evangelina López Sánchez y de autoridades auxiliares de esta comunidad; Jesús Monroy aseguró que gracias al apoyo del gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas; hace posible la realización de estas obras.

Posteriormente, Luis López, estudiante de esta escuela, agradeció el respaldo que brinda el presidente municipal al beneficiar a las instituciones educativas de la demarcación y aseguró que la mejor herencia que se le puede dejar a las futuras generaciones es la educación.

Asimismo Jesús Monroy agradeció a los padres de familia quienes apoyaron a la realización de esta obra y a la diputada local Elda Gómez pues en fechas recientes entregó tabletas electrónicas a estudiantes con altas calificaciones y aseguró que seguirá realizando gestiones para beneficiar al sector educativo pues es esta una de los ejes rectores de su administración.

Por: Leobardo Méndez Ramírez

Entrega obras en la preparatoria de Santiago Yeché

254